

## Reventin-Vaugris

# Une nouvelle saison débute pour la chorale De Cœurs en Chœur

Par Le Dauphiné Libéré – 13 sept. 2022 à 20:01



La chorale De Cœurs en Chœur a fait sa rentrée mercredi 7 septembre. Photo Le DL /Dominique JOSSET

Après sa participation en comité réduit à la fête du village où de nombreuses associations présentaient leurs activités, la chorale De Cœurs en Chœur a fait sa rentrée mercredi dernier 7 septembre.

Après cette première répétition les choristes ont partagé le verre de l'amitié. Les répétitions ont lieu tous les mercredis, de 17 h 30 à 19 h 45 à la salle d'animation rurale, derrière la mairie de Reventin-Vaugris. Le répertoire de Véronique Larose, cheffe de chœur, est composé de chansons françaises, récentes et variées.

---

Contact : 06 65 06 44 20.

---